
打造文化品牌建设美丽高邮
———喜迎第七届中国邮文化节

推进四城同创
建设运河名城

市领导督查网格化工作
本报讯17日下午，副市长潘建奇率队到武安社

区网格化工作现场，督查各责任单位工作开展情况。

督查中，潘建奇一边走、一边看、一边问，针对网

格内存在的杂物乱堆乱放、流动摊点占道经营、毁绿

种菜等脏、乱、差现象，现场问责，并提出具体要求。

在随后召开的座谈会上，潘建奇听取了武安社

区网格化工作情况汇报。他要求，要及时梳理网格化

工作中存在的问题，对应责任，做到责任单位牵头负

责解决，高邮镇、城管局等要协同配合，积极参与；相

关责任单位要明确思路和办法，做到长效与应急办

法相结合，同时还要进一步加大宣传力度，营造全民

共建的良好氛围。 晓莉

扬州市秋季农机化生产现场会在邮举行
本报讯17日下午，扬州市秋季农机

化生产现场推进会在我市举行。扬州市

副市长丁一到会讲话；扬州市政府副秘

书长许林灿、扬州市农机局局长张安龙，

我市市委副书记、宣传部部长张秋红，市

人大常委会副主任王永海及扬州市各县

（市、区）分管负责人参加会议；副市长杨

文喜代表市政府作经验交流。

丁一要求，要加快推进粮食生产的

全程机械化，着力做好稻秸秆机械化全

量还田，大力推广小麦机条播技术，及时

抓好农机化生产安全；要强化组织领导，

落实好各项农机政策，做好农机配套服

务，加强部门协作，全面做好全市秋季农

机化生产工作。

与会人员现场观摩了我市湖西新区

机械化收割作业、机械化秸秆还田作业、

机械化小麦播种及植保作业和智慧农机

在农机作业中的应用。

陆业斌
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市领导参加社区网格化管理集中义务劳动

用双手扮靓美好家园
本报讯 当前，我市“四城同创”工作正如

火如荼地开展。17日，倪文才、张秋红等市领

导和部分市级机关党员干部、志愿者等一起，

走上街头、深入社区，参加社区网格化管理集

中义务劳动，用自己的双手扮靓美好家园。

秋日的早晨，阳光明媚、气候温和。当天

上午9点不到，一顶顶“小红帽”已出现在了

武安社区海潮大桥下盐河风光带边，他们中

有的拿着扫帚在认真地扫着地面垃圾，有的

细心地将草丛里的纸屑捡拾进垃圾袋，有的

则用铁锹清理着风光带边大片的枯草和残

叶，现场一派热火朝天的景象。市领导倪文

才、张秋红、徐永宝、钱富强、潘建奇一下车就

加入了劳动队伍，他们拿起扫帚对风光带边

的马路进行仔细清扫，不放过任何一个死角，

并将散落在道路边的枯草、泥土、砂石等收集

起来，用铁锹一一铲好装到清运车里。经过一

阵紧张的忙碌，风光带马路两边的垃圾被清

除干净。

随后，倪文才、张秋红等又来到风光带北

侧，当看到这里的一片空地已被许多建筑垃

圾“占据”，现场杂乱不堪时，他们立即“现场

办公”，召集该片区域网格化管理部门负责人

进行工作安排和部署。他们要求该部门要按

照“四城同创”工作要求，抓紧时间清运堆放

在这里的垃圾，并派驻专人看守管理，严禁此

处再有建筑垃圾倾倒，影响盐河风光带的环

境卫生。同时，我市各相关职能部门要在担负

起“四城同创”责任的同时，教育、引导广大人

民群众切实增强主人翁意识，踊跃参与、积极

行动，共同为维护城市环境卫生出一份力、尽

一份心，为“四城同创”添砖加瓦。

当天，市领导汤学仁、孙建年、付有根、徐

健、薛晓寒、孙明如、王永海、高长明、朱莉莉、

杨文喜、李春青、肖伯群、王薇、张贵龙、张拥

军还分别来到北海社区、高沙园社区、水部楼

社区、新联社区、南苑社区、宝塔社区、南海社

区、月塘社区和西塔社区，与部分市级机关党

员干部、社区工作人员以及志愿者代表等一

起，对街道、后街后巷等环境进行全面清理，

并召开现场办公会，听取相关社区“四城同

创”工作进展情况汇报，帮助其解决实际难

题。 管玮玮
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本报讯 距第七届中国邮文化

节开幕还有近一个月时间。16日

下午，我市召开邮文化节工作推进

会。市领导倪文才、张秋红、钱富

强、高长明出席会议。

市政协主席倪文才要求，要切

实做好节庆活动的接待工作，精心

组织好开幕式等相关重点活动，营

造浓烈的舆论氛围，打造优美的城

市环境。

市委副书记、宣传部部长张秋

红要求，各工作小组及相关牵头部

门要精心策划好节庆期间的各项

活动，对活动方案再细化、再对接、

再完善，既要做到整体统筹，又要

做到统分结合，切实做到组织到

位、责任到位、措施到位、工作到

位，确保安全、简洁、节俭、高效。要

把节庆活动同创建历史文化名城

有机结合，打造文化品牌，展示魅

力形象。要结合“四城同创”工作，

切实做好城市综合环境整治工作，

做到面貌一新迎嘉宾。要精心组织

好各项展示活动和文化活动，进一

步彰显地方特色和高邮文化。要把节庆活动安全工

作放在首位，确保安全有序、万无一失。

副市长钱富强、高长明分别就节庆安全工作和

文化活动提出要求。 殷朝刚
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本报讯 16日，

扬州市人大常委会副

主任何金发率队来

邮，对我市水环境保

护和大气污染防治工

作进行专题调研。市

领导韩方、孙明如、杨

文喜参加活动。

在今年扬州市七

届人大四次会议上，

扬州市人大常委会提

出了关注水和大气环

境改善的“一号议

案”，大会在审议的基

础上，作出了《关于切

实加强全市水环境保

护和大气污染防治的

决议》。

座谈会上，副市

长杨文喜作情况汇

报。近年来，我市坚持

把水环境保护作为生

态文明建设的重要抓

手，严格按照扬州市

人大《关于加强全市

水环境保护和大气污

染防治的决议》要求，

抢抓列入 5个国家

级、省级水利工作试

点的机遇，多措并举、

严格保护地表水环

境，严格监管、严格保

护地下水环境，完善

机制、严格保护饮用

水环境，全市水环境

保护工作不断加强，

城乡水环境面貌日益

改善。在治理大气污

染方面，我市以推进

实施《扬州市大气污

染防治行动计划实施

细则》为抓手，以产业结构、能源结构调整为根本，实

行以“治企、管车、限煤、禁燃、抑尘”为重点的“五气

同治”，联防联控，取得了阶段性成效。2014年，我市

PM2.5年平均浓度为74微克/立方米，达到了年度

控制目标。今年1至9月份，全市PM2.5平均浓度

为56微克/立方米，比去年同期下降32.5%。

在听取相关情况汇报，实地查看市河一期和二

期工程、盂城驿修缮整治工程以及污水处理厂等处

后，何金发充分肯定了我市近年扎实开展水环境保

护和大气污染防治工作所取得的成绩。他希望，我市

要进一步提高认识，增强做好环境保护和大气污染

防治工作的责任感和使命感，不断重视当地生态保

护与修复；要切实负起责任，突出治理重点，按照扬

州市人大《决议》中所规定的目标、时间和工作要求，

逐条逐项加以落实；要探索建立长效机制，强化宣传

和教育工作，畅通社会监管渠道，确保全市水环境保

护和大气污染防治工作取得长久实效，老百姓能真

正拥有一个天蓝、地绿、水清的美好环境。管玮玮

市侨联第三次代表大会召开
杨为民韩方张秋红等出席

本报讯 16日上午，市侨联第三次

代表大会召开。扬州市侨联主席杨为民，

我市领导韩方、张秋红、孙建年、孙明如、

张贵龙等出席大会。

市委书记韩方在会上说，市第二次

侨代会以来，全市经济社会各项事业蒸

蒸日上，侨务工作也与时俱进。广大归侨

侨眷和海外侨胞心向祖国、情系家乡，通

过多种方式和渠道，在推进地方经济建

设、发展社会公益事业、扩大对外友好交

流、促进祖国和平统一中发挥了独特作

用。当前和今后一段时期，是我市加快建

设“经济强、百姓富、环境美、社会文明程

度高”新高邮的关键时期。他希望，全市

归侨侨眷和海外侨胞要高举爱国主义旗

帜，大力弘扬和践行“崇文尚德、求实创

新”新时期高邮精神，继承发扬优良传

统，积极投身家乡建设和侨务工作，为实

现高邮率先崛起贡献智慧和力量。

（下转二版）

昨日上午，秦邮书画院梅园张虎工作室举办第二届书画展，展出书画作品70

多幅。市领导张秋红、汤学仁、潘建奇等观看了书画展。图为来自上海、扬州、高邮等

地的书画爱好者观看书画展。 王林山 摄

我市部署秋粮收购工作
本报讯17日下午，我市召开全市秋

粮收购工作会议，研究部署今年秋粮收

购各项工作。副市长杨文喜到会讲话。

杨文喜强调，做好秋粮收购，事关全

市经济社会发展全局，事关农民增收目

标的顺利实现。有关部门要准确把握秋

粮收购工作的形势，克服仓容不足、市场

低迷、库点不多等压力和困难，落实好政

策；加快形成部门协作联动的机制，各地

各有关部门要各司其职、主动履职，密切

配合、通力合作，切实做好秋粮收购各项

工作，确保农民丰产丰收。 陆业斌

今
日
总
值
班

夏
在
祥

责
任
编
辑

张
维
峰


